

Marzo de 2023

Estimado padre/madre/tutor:

Escuelas Públicas de Boston desea que considere la oportunidad de que su hijo/a asista a una de las tres escuelas con examen de ingreso del distrito para el año escolar 2023-2024: Boston Latin Academy, Boston Latin School y John D. O'Bryant School of Math and Science. Las escuelas con examen de ingreso de BPS se encuentran entre las escuelas públicas gratuitas de mejor desempeño en el país y ofrecen a los/las estudiantes un plan de estudios de preparación para la universidad, oportunidades para deportes, actividades de clubes estudiantiles y asociaciones con universidades y empresas del área.

La admisión a estas escuelas se basa en el desempeño del/de la estudiante en la prueba de admisión a la escuela con examen de ingreso y las calificaciones de los cursos en Lengua y Literatura Inglesa, Matemáticas, Ciencias y Estudios sociales. No se requieren ni se aceptan entrevistas ni cartas de recomendación. Las tres escuelas aceptan estudiantes que ingresan a los grados 7.º y 9.º. John D. O'Bryant School también acepta un pequeño número de estudiantes que ingresan al 10.º grado.

En julio de 2021, BPS optó por la evaluación MAP Growth de NWEA para Lectura y Matemáticas como la prueba de admisión para las escuelas con examen de ingreso. **Los/Las estudiantes de BPS ya realizan la evaluación MAP Growth de NWEA** hasta tres veces en su escuela actual como parte de las pruebas requeridas por el distrito para ayudar a las escuelas y a los maestros a informar sobre la instrucción académica y a evaluar el progreso de los/las estudiantes. Sin embargo, solo los puntajes de administraciones de pruebas específicas son elegibles para ser considerados en el examen de admisión a la escuela.

La evaluación MAP Growth es una prueba adaptativa computarizada para Lectura y Matemáticas. Las pruebas adaptativas computarizadas se ajustan al nivel de aprendizaje de cada estudiante. Si un/a estudiante se equivoca en una pregunta, la siguiente pregunta será más fácil. Si un/a estudiante responde bien una pregunta, la siguiente pregunta será más difícil. Encontrará más información sobre la evaluación MAP Growth en el sitio web de NWEA en: www.nwea.org/the-map-suite/common-questions-families.

La próxima administración de MAP Growth se llevará a cabo durante el día escolar entre el martes 30 de mayo y el viernes 2 de junio de 2023 para los estudiantes en quinto y séptimo grados. Las fechas específicas de las evaluaciones dentro de este período serán determinadas por la escuela de su hijo(a). No es necesario registrarse antes de la evaluación. Las calificaciones de esta evaluación se utilizarán en el proceso de inscripción para las escuelas con examen de ingreso AL IGUAL QUE para brindarle a las escuelas información importante sobre el progreso de su hijo(a) desde el comienzo de clases. Una segunda oportunidad será disponible si el estudiante no puede ser evaluado durante la primera semana.

Consulte el reverso de esta carta para ver los perfiles de cada escuela con examen de ingreso y visite sus sitios web para obtener más información sobre los programas y las oportunidades de las escuelas. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Despoina Lioliou, gerente de proyectos de escuelas con examen de ingreso, Servicios de Bienvenida, llamando al 617-635-9505 o enviando un correo electrónico a exam@bostonpublicschools.org.

Boston Latin Academy

Boston Latin Academy es una escuela con examen de ingreso mixta pública fundada en 1878 como Girls' Latin School. Somos la escuela más diversa de la ciudad, con estudiantes provenientes de todos los vecindarios de Boston. Boston Latin Academy prepara a los/as estudiantes para estudios académicos superiores, ya que usa un plan de estudios riguroso para estudiantes en 7.º a 12.º grado. Nuestra educación en artes clásicas y liberales les permite a los/las estudiantes convertirse en participantes exitosos en una sociedad diversa y desafiante. Nuestro objetivo es fomentar un entorno donde los/las estudiantes aprendan a escuchar, cuestionar, leer, empatizar y tomar decisiones basadas en principios éticos sólidos. Creemos que esto se puede lograr de mejor manera en un ambiente escolar disciplinado, afectuoso y de apoyo. Lo/a invitamos a visitar nuestro sitio web en www.latinacademy.org para obtener más información.

Boston Latin School

Boston Latin School (BLS) es la primera y más antigua escuela pública de Estados Unidos. BLS les ofrece a nuestros(as) estudiantes una educación clásica contemporánea como preparación para estudios universitarios exitosos, ciudadanía responsable y comprometida, y una vida gratificante. Tenemos muchos servicios para apoyar a todos(as) los/las estudiantes mientras se aclimatan a nuestro trabajo de curso en seis materias principales (incluido un requisito de idioma latín de cuatro años), expectativas de tareas nocturnas y numerosas actividades extracurriculares que mejoran las experiencias de los/las estudiantes en el salón de clases. Nuestros 60 equipos deportivos van desde baloncesto y fútbol hasta atletismo y hockey sobre hielo. Más de 1,800 de nuestros(as) estudiantes participan en actividades artísticas, incluyendo teatro, instrumentos, coro y artes visuales. Los/Las estudiantes desarrollan aún más su liderazgo, autodefensa y compromiso cívico a través de pasantías de verano, viajes nacionales e internacionales y asociaciones comunitarias. Nuestros clubes dirigidos por estudiantes que celebran diversas culturas contribuyen a apreciar lo que nos hace únicos y lo que nos une a todos. Los amigos que se hacen en BLS duran toda la vida, y los maestros y el personal apoyan a nuestros(as) jóvenes en el recorrido para obtener un diploma de BLS. Visite nuestro sitio web en www.bls.org para obtener más información.

John D. O'Bryant School of Mathematics & Science

John D. O'Bryant School of Mathematics & Science tiene una prestigiosa historia y un futuro emocionante. Anteriormente conocida como Boston Technical High School, somos una de las principales escuelas secundarias del estado. Nuestra escuela ahora lleva con orgullo el nombre de John D. O'Bryant, un educador de BPS y la primera persona afroamericana elegida en integrar el Comité Escolar de Boston. Todos los miembros de la comunidad de O'Bryant trabajan juntos diligentemente para garantizar que todos(as) nuestros(as) estudiantes reciban una educación rigurosa e integral en Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM) integrada con Humanidades que los prepare para la educación superior y carreras prometedoras. Ofrecemos 19 cursos de colocación avanzada, un galardonado programa ROTC de Navy Junior, clases de música a través de la Roland Hayes School of Music y programas con la Berklee School of Music, una Sala de Escritores de 826 Boston en el lugar, así como una amplia variedad de deportes y clubes de estudiantes. Visite nuestro sitio web en www.obryant.us para aprender lo que nuestra escuela puede ofrecerle a su estudiante.

Puede encontrar información adicional sobre las escuelas con examen de ingreso en el sitio web de Escuelas Públicas de Boston: <https://www.bostonpublicschools.org/exam>. Si tiene más preguntas, envíe un correo electrónico a exam@bostonpublicschools.org o comuníquese con la escuela de su hijo.